
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(亙》)) 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

な粘、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  １   

園児・児童・生徒の居場所づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

昨今の子育て世帯をみると多くの方たちが、共働き家庭で、仕事と子育てに

忙しくなかなか時間に余裕がないように感じます。共働き世帯が安心して仕事

と子育ての両立ができるような環境整備が必要ではないかと思います。今後、

未来を見据えて安心して子育てができる尾張旭市になるためにお伺いします。 

 

（１）園児の居場所づくりについて  

  ア 待機児童について 

イ 開始時間・時間延長について     

  ウ 今後の課題について   

   

（２）児童の居場所づくりについて 

  ア 放課後児童クラブ・学童クラブの違いについて 

  イ 待機児童について  

  ウ 開始時間・時間延長について 

  エ 今後の課題について 

 

（３）中学生の居場所づくりについて 

  ア 放課後の居場所について 

  イ 今後の課題について 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  ２   

交通事故のない安全・安心なまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 交通事故の防止に向けた取組は、尾張旭市として守山警察署や地域安全推

進協議会と連携し様々な施策を実施していますが、残念ながら交通事故は後を

絶ちません。全ての方が、安心して生活できる安全・安心なまちづくりについ

てお伺いします。 

 

（１）ゾーン 30・ゾーン 30プラスについて  

  ア 現在の設置状況について 

イ 今後の取組について 

 

（２）グリーンラインについて 

  ア 現状の考え方及び設置状況について 

  イ 今後の展開について 

                

（３）未就学児が利用する道路の交通安全対策に係る整備について 

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  ３   

誰一人、取り残されない教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 日本において最初の全国規模の近代教育法令である「学制」が公布され令和

4年で150年を迎えました。教育制度は、この間、幾多の改革を経て現在の制度

を形成してきましたが、近年では世の中の流れが速く、教育の課題も山積して

います。また昨年の10月４日に文部科学省が公表した調査結果では、令和４年

度の小・中学校における不登校児童生徒数は、29万9048人で前年度から５万

4108人も増加し過去最多となったデータもあります。本市において不登校児童

生徒に対しどのように誰一人、取り残されない教育を行っているのかについて

お伺いします。 

 

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


